



vente doté d'une garantie. Le parking offre en plus la 1^{ère} révision à intervenir après l'achat. La base de l'of-

Parking LA BELLE OCCAZ - 99 Route du Sud - PdF - Tél. / Fax : 43 25 15. ■

etc... Réservez impérativement votre week-end...



NOUVEAU BUREAU AU DUCATI CLUB

Le Ducati Club de Nouvelle-Calédonie informe les lecteurs de son magazine préféré (hé... hé...) d'un renouvellement du bureau du club, ainsi que prévu par les textes qui le régit. En voici la composition :

- PRÉSIDENT** (réélu) : Joël BLUM
- VICE-PRÉSIDENT** : Alain TROUILLOT
- TRÉSORIER** : Jean-André VIGIER
- TRÉSORIER-ADJOINT** : Gilles BOUTEILLER



DUCATI CLUB & HANDICAPÉS

Voici le bilan de l'action initiée par le DUCATI CLUB de Nouvelle-Calédonie concernant l'opération "Respectez les emplacements de stationnement réservés aux Handicapés" (26 février 2004).

- 25 motos ont participé (28 motards et motards), tous les clubs ont été représentés.

- 49 infractions ont été constatées en deux heures.

- Les réactions des automobilistes ont couvert toute la gamme du "bon" au "mauvais" caractère. Certains ont spontanément déplacé leurs véhicules, quelques-uns n'avaient "pas vu le panneau", d'autres ont purement et simplement déchiré la vignette qui leur était proposée, peu disposés à changer quoi que ce soit à leur mauvaise habitude (voir photo vignette).

- La palme de la duplicité revient à cet automobiliste irascible qui a prétendu que les motards mènent cette action pour s'absoudre de leurs excès sur la route (l'homme utilisa un langage moins châtié, on s'en doute). Tout le mal souhaité à ce monsieur, c'est qu'il n'échoue pas le restant de ses jours dans un fauteuil roulant, ce qui lui laisserait tout le loisir de méditer sur son mépris du malheur des autres. Soit dit en passant, l'individu oublie qu'aucun motard n'a jamais été à l'origine d'un accident grave impliquant d'autres usagers et qu'ils sont, a contrario, les victimes présumées des excès des autres usagers, de quelque nature qu'ils soient. Statistiquement, à ce jour, personne ne peut discuter cette assertion.

Les clichés sont la pâture des gens à l'esprit plat, voire un peu incurvé, et l'on sait fort bien que ce genre de réaction acrimonieuse est symptomatique d'une mentalité affectée qui se manifeste et au quotidien, et sur la route, et dans ses relations avec les autres, et avec ses enfants, et avec sa femme... Requiescat in pace...

- Beaucoup de réactions se font fait à chaud dans la timidité ou l'agressivité. Il n'empêche que chaque automobiliste aura désormais conscience de ce qu'il

fait quand il arrêtera son véhicule sur un emplacement réservé à des moins bien portants que lui. Une pensée en amenant une autre, il est certain qu'à terme les comportements changeront.

Les motards ont émis divers souhaits et observations :

- celui de voir ajouter un panneau indiquant le montant de l'amende encourue par ce stationnement illicite.
- Prise de conscience de la nécessité de stationner

les motos sur les trottoirs avec discernement afin de ne pas gêner le passage des piétons et des handicapés.

- Regard critique sur certains emplacements réservés aux handicapés qui sont manifestement difficiles à utiliser (trottoir trop haut, pente, proximité du trafic...).
- Souhait que les gérants des magasins employant des vigiles demandent à ces derniers de faire respecter lesdits emplacements.
- Plus encourageant : un hypermarché du quartier de Sainte Marie a fait l'objet de cette opération durant

toute l'année (via l'action du Club Ducati). Or ce samedi aucune infraction n'y a été relevée. Cette expérience est très encourageante et démontre que de telles actions citoyennes visant à limiter les incivilités donnent de bons résultats.

Le DUCATI CLUB de Nouvelle-Calédonie remercie les motards et les motards des Clubs qui ont participé à cette journée : Sister's Club, Full Power, Hog, Objectif Terre Promise (moto club chrétien) et Oulamos (?). Ils remercient également les automobilistes qui se sont montrés coopératifs. L'Argus de Nouvelle-Calédonie s'associe pleinement à l'action menée par le Ducati-Club, et plus libéralement par l'ensemble de la communauté motarde, en faveur des handicapés de Nouvelle-Calédonie. Nous rappelons, parce qu'il est toujours bon de le faire, que la Nouvelle-Calédonie recèle les motards les plus "doux" de la planète, car s'ils se font plumés par les taxes, s'ils se font chahuter sur des structures qui ne tiennent jamais compte de leurs spécificités et s'ils vivent dans un état de dangerosité omniprésent, ce n'est jamais qu'avec le sourire et en servant les intérêts de la communauté. Impossible de trouver mieux ailleurs...

Si c'est ma place que vous voulez, ...prenez-la!



respectez les places pour handicapés

Cette vignette distribuée aux contrevenants fut déchirée par certains d'entre eux. D'autres firent justement amende honorable. Qu'ils soient, en quelque sorte, honorés ici par cette prise de conscience.



Rendez-vous était donné dès 14 heures ce samedi 26 février, près du monument américain (parking de la Moselle). L'initiateur de cette action : le Ducati Club de Nouvelle-Calédonie. L'objet de cette manifestation : sensibiliser Monsieur Tout le Monde sur les handicaps des handicapés... Cela paraît une lapalissade : et pourtant, c'est loin d'être gagné d'avance... Ici un membre du Ducati Club en pleine action...

ARTICLE RÉALISÉ AVEC L'AIMABLE ET ACTIVE PARTICIPATION DE M. ALAIN TROUILLOT, VICE-PRÉSIDENT DU DUCATI CLUB DE NOUVELLE-CALÉDONIE. ■



Le DUCATI CLUB de Nouvelle-Calédonie dans l'action

Opération "*Respectez les emplacements de stationnement réservés aux Handicapés*"



- 25 motos ont participé (**28 motardes et motards**); tous les clubs ont été représentés.
- **49 infractions** ont été constatées en deux heures.
- les réactions des automobilistes couvrent toute la gamme du "bon" au "mauvais" caractère: certains

ont spontanément déplacé leurs véhicules, quelques uns n'avaient "pas vu le panneau" (ceux-là sont vraiment aveugles et mériteraient d'être classés dans la catégorie super-handicapés) d'autres ont purement et simplement déchiré la vignette qui leur était proposée, peu disposés à changer quoi que ce soit à leur mauvaise habitude.

La palme de la mauvaise foi revient à ce caisseux irascible: qui prétend que les motards mènent cette action pour s'absoudre de leurs excès sur la route (l'homme utilise un langage moins châtié, on s'en doute). Comme si cet acte citoyen était en contradiction avec notre attitude de tous les jours.... Ce M^osieur oublie qu'aucun motard n'a jamais été à l'origine d'un accident impliquant d'autres usagers et que si certains d'entre nous se font plaisir en peaufinant les trajectoires et les accélérations, ce n'est jamais aux dépens des autres.

Beaucoup de réactions se font à chaud dans la timidité ou l'agressivité; il n'empêche que chaque automobiliste aura désormais conscience de ce qu'il fait quand arrêtera son véhicule sur un emplacement qui lui est interdit. Une pensée en amenant une autre, il est certain qu'à terme les comportements changeront.

Les motards ont émis divers souhaits:

- il faudrait ajouter un panneau indiquant le montant de l'amende encourue par ce stationnement illicite (15 000 F)

- les gérants des magasins employant des vigiles devraient demander à ces derniers de faire respecter lesdits emplacements.

- il est nécessaire d'améliorer certains emplacements réservés aux handicapés qui sont manifestement difficiles à utiliser (trottoir trop haut, pente, proximité du trafic)



Les motards ont également pris conscience de la nécessité de faire preuve de discernement en stationnant leurs motos sur les trottoirs afin de ne pas gêner le passage des piétons et des handicapés.



Encourageant: un hypermarché du quartier de Sainte Marie a fait l'objet de cette opération durant toute l'année par le Club Ducati; or ce samedi aucune infraction n'y a été relevée. Cette expérience est très encourageante et démontre que de telles actions citoyennes visant à limiter les

incivilités donnent de bons résultats.

- Le DUCATI CLUB de Nouvelle-Calédonie remercie les motardes et les motards des Clubs qui ont participé à cette journée: Sister's Club, Full Power, Hog, Terre Promise et Oulamros; nous remercions également les automobilistes qui se sont montrés coopératifs ainsi que les médias qui ont porté l'événement au public calédonien.